

Celebrado el sorteo del 'pájaro del día' anunciamos ya al ganador, que no ha sido otro que...

Javier Morala

...de la [Posada Molino del Canto](#). El pájaro que él había elegido era el [mirlo acuático](#), símbolo de su alojamiento, así que este Cinclus de papel en breve volará hacia tierras burgalesas.



Quiero agradecer a todxs los participantes en el sorteo el haberse tomado un tiempo en buscar entre las decenas de entradas del blog y molestarse en poner algún comentario.

Aquí finaliza esta aventura contada post a post mediante la palabra y el dibujo y que en principio no tendrá continuidad. Es cierto que a lo largo del 2014 también estoy haciendo mi Big Year, aunque más centrado en la provincia en que resido, es decir, Navarra, pero ha habido varias razones por las que me he decidido a no narrar en este blog esta nueva experiencia... pero sobre todo por el tiempo que lleva hacerlo. No obstante puedo anunciar que en el futuro (espero que no muy lejano) haya ocasión de ver más experiencias ornitológicas representadas en formato cómic. Estad atentos al blog e iréis sabiendo más...